

Pimpin Sertijab Pejabat di Jajarannya AKBP Yasmara Harahap : Jabatan Itu Amanah

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

Nov 18, 2023 - 19:32



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S. Ik memimpin upacara serah terima jabatan (Sertijab) 4 Pejabat di jajarannya. Serah terima jabatan tersebut dilakukan pada Sabtu, 18 November 2023 pukul 08.00 Wita di Lapangan Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat.

Hadir Pada Upacara sertijab Wakapolres Sumbawa Barat, para PJU Polres Sumbawa Barat, Kapolsek Jajaran Polres Sumbawa Barat serta dihadiri oleh seluruh perwira dan personel Polres Sumbawa Barat.

Selaku Inspektur dalam Upacara Sertijab Pejabat Jajaran Polres Sumbawa Barat tersebut Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK dalam amanatnya menyampaikan bahwa pergantian pejabat dalam suatu lembaga / instansi / organisasi itu merupakan hal yang lumrah dan harus terjadi..

Disamping bertujuan untuk penyegaran dan regenerasi dalam lembaga kepolisian juga merupakan promosi jabatan sehingga diharapkan kinerja yang baik serta dedikasi dan loyalitas haruslah dapat di laksanakan.

“Jabatan itu hanya sebuah kesempatan atau amanah yang dititip kepada seseorang, oleh karena itu gunakan kesempatan itu dengan baik untuk mendapatkan sesuatu yang lebih baik,”ucap Yasmara sapaan akrabnya.

Pada kesempatan itu pula orang nomor satu di jajaran Polres Sumbawa Barat ini mengucapkan terimakasih dan apresiasi kepada pejabat lama atas dedikasi dan Dharma baktinya untuk Polres dan masyarakat Sumbawa Barat.

“Atas nama Kapolres Sumbawa Barat dan seluruh keluarga besar Polres Sumbawa Barat menyampaikan terimakasih semoga karya baktinya akan menjadi amal ibadah,”ucapnya.

Kepada Pejabat Baru, Yasmara mengucapkan selamat datang dan selamat bergabung di keluarga besar Polres Sumbawa Barat, segera lakukan penyesuaian sehingga tugas-tugas kepolisian dapat berjalan dengan lancar.

“Saat ini kita sudah menghadapi tahapan Pemilu, penetapan Capres cawapres sudah dilakukan dan sesaat lagi musim kampanye akan tiba, maka tugas berat kita akan segera datang, oleh karena itu butuh tenaga dan pikiran untuk dapat menyelesaikan tugas ini dengan baik,”jelasnya.

Pengamanan pemilu tentu bukan hal yang mudah, upaya antisipasi gangguan keamanan pada pemilu harus segera kita laksanakan sejak dini. Melalui Ops Mantab Brata Rinjani 2023-2024 Polres Sumbawa Barat pengamanan pemilu harus siap kita laksanakan.

“Selamat kepada Para pejabat yang baru saja dilantik dan Sertijab, lakukan segala bentuk inovasi yang dapat memajukan Polres Sumbawa Barat,”tutupnya.

Adapun pejabat yang di Sertijab yakni AKP Hasanudin menjabat sebagai PS. Kabaglog, Iptu Syaiful menjabat sebagai Kapolsek Taliwang menggantikan AKP Mulyadi (Alm), Iptu Ardiyatmaja sebagai PS. Kapolsek Jereweh menggantikan Iptu Daiful, dan Iptu Siswoyo sebagai Kapolsek Brang Rea menggantikan Iptu Anang Ma'ruf. (Adb)